

Ciudad

ALCOHOLEMIA.- Cinco conductores ebrios fueron sorprendidos cometiendo infracciones de tráfico el fin de semana

REDACCIÓN. Guadalajara

El pasado fin de semana, la Policía Municipal sorprendió a cinco personas que conducían bajo los efectos de alcohol cometiendo infracciones de tráfico en las calles de la capital. El viernes, día 7, sobre las 0'50 horas de la madrugada, la Policía detectó un vehículo circulando en zig-zag por el Paseo de la Estación. Parado el turismo, se pudo observar que su conductor, Francisco L.C., de 33 años y vecino de Guadalajara, presentaba claros síntomas de intoxicación etílica, obteniéndose en las pruebas de alcoholemia un resultado de 0'74 miligramos de alcohol por litro de aire espirado.

El segundo de los conductores fue sorprendido a las siete de la tarde del viernes, día 8, cuando circulaba también en zig-zag por las calles Ingeniero Mariño, Madrid, Paseo de la Estación y Francisco Arítio. A la altura de la Estación de Renfe, fue detenido el vehículo, conducido por Eugenio L., de 36 años y vecino de Albares. Realizadas la prueba de alcoholemia, se obtuvo un resultado de 0'82 miligramos por litro de aire espirado.

El resto de conductores fueron detenidos el sábado día 9. Uno de ellos, fue sorprendido a la 1'30 horas cuando circulaba en un ciclomotor por la zona peatonal de la calle Mayor con peligro de atropello de varios peatones que transitaban por la zona. Parado el vehículo a la altura de la plaza de El Jardín, se pudo comprobar que el conductor, Antonio A.M., de 31 años y vecino de Guadalajara, presentaba síntomas de intoxicación etílica con un resultado de 0'79 miligramos de alcohol por litro de aire aspirado. Los otros dos conductores fueron sometidos a la prueba del alcoholemia al rebasar dos semáforos en fase roja. El primero fue detenido en la calle Virgen de la Soledad después de que su conductor, Oscar Mario A.M., de 29 años y vecino de Guadalajara, se saltara un semáforo en la calle Boixareu Rivera. Sometido a la prueba de alcoholemia, esta dio el resultado de 0'77 miligramos de alcohol por litro de aire espirado. El segundo fue sorprendido también en la calle Boixareu Rivera cuando se había saltado el semáforo de la plaza de Santo Domingo. Sometido a la prueba de alcoholemia el conductor, José Manuel G.P., de 25 años y vecino de Romancos, dio resultado positivo con 0'75 miligramos de alcohol por litro de aire espirado.

ACCIDENTES.- Un herido leve en una colisión entre un ciclomotor y una motocicleta en la Plaza de la Marina

REDACCIÓN. Guadalajara

El pasado viernes, a las 10'45 horas, en la Plaza de la Marina Española, se produjo una colisión por embestida entre un ciclomotor, cuyo conductor se disponía a atravesar la calzada por un paso de peatones de la avenida del Ejército con el motor parado y una motocicleta que circulaba por la avenida en sentido descendente. La causa del accidente es la irrupción en la calzada del ciclomotor por un lugar no autorizado y no respetando la preferencia de la motocicleta en el cruce de semáforos de la zona. Como consecuencia del accidente sufrió heridas leves el conductor de la motocicleta, Fernando C.S., de 25 años, vecino de Guadalajara.

Las obras de la biblioteca del Palacio de Dávalos saldrán a concurso este año

La directora general de Cultura ha obtenido el compromiso del Ministerio

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

La directora general de Cultura, María Angeles Díaz Vieco, planteó la pasada semana al director general del Libro y Bibliotecas del Ministerio de Educación y Cultura, Fernando Rodríguez Lafuente, la necesidad de ampliar la biblioteca pública provincial de Guadalajara, cuyas instalaciones, según la directora general, «son insuficientes».

En una reunión celebrada recientemente en Madrid entre ambos representantes de las administraciones central y autonómica, María Angeles Díaz Vieco obtuvo el compromiso del Ministerio de sacar a concurso este año las obras para la construcción de la biblioteca.

Según se informa desde la Junta de Comunidades, el Ministerio se ha com-



El Palacio de Dávalos fue cedido al Ministerio en 1996.

prometido a completar este año el proyecto de rehabilitación del edificio del Palacio de Dávalos y a sacar a concurso público la realización de las obras.

En diciembre de 1995, el Ayuntamiento de Guadalajara compró el inmueble a sus 15 propietarios por un importe de 100 millones de pesetas. Más tarde, lo cedió al Ministerio de Cultura para que se hiciera cargo de su rehabilitación dada la incapacidad económica de las arcas municipales para hacerse cargo del coste de las obras, cifrado en 1.000 millones de pesetas.

Una vez realizadas las obras de restauración y modernización del inmueble —que según las previsiones durarán cerca de tres años— la titularidad del edificio pasará a la Junta de Comunidades.

Sale a subasta la segunda fase de las obras del aparcamiento situado junto a la estación

Se invertirán 20 millones en la pavimentación

A.M.R. Guadalajara

El Boletín Oficial de la Provincia, en su edición del 7 de marzo, ha publicado la subasta para la adjudicación de las obras incluidas en la segunda fase del proyecto de pavimentación del aparcamiento provisional situado junto a la estación de Renfe. El Ayuntamiento invertirá 20 millones de pesetas en los trabajos, que tienen un plazo de ejecución de tres meses.

Por otra parte, el BOP también ha publicado el concurso para la adjudicación del suministro de mobiliario urbano para la ciudad. El tipo de licitación se ha establecido en 10 millones de pesetas.

Para ambos concursos, las ofertas podrán presentarse hasta el día 3 del próximo mes de abril en la Secretaría del Ayuntamiento. La adjudicación se realizará hacia mediados de ese mismo mes.

Más de 1.300.000 viajeros de Guadalajara utilizaron los servicios de Renfe en 1996

Supone un incremento del 6'4 respecto a 1995

REDACCIÓN. Guadalajara

Según se informa desde el gabinete de prensa de Renfe en Castilla-La Mancha, casi 1.300.000 personas utilizaron los servicios de Renfe en la estación de Guadalajara durante 1996, lo que supone un incremento del 6'4 por ciento con respecto al número registrado en 1995.

De la cifra total, el mayor porcentaje de clientes del ferrocarril corresponde a los

trenes de Cercanías, utilizados por cerca de 1.200.000 personas. En los trenes regionales que circulan por la estación de Guadalajara, más de 73.000 utilizaron la línea Madrid-Soria. Los de largo recorrido, fundamentalmente los que circulan en la línea Madrid-Barcelona, el número de viajeros superó los 45.000. Los destinos predominantes de los clientes fueron Barcelona y Tarragona.

Conjunto Residencial VEREDA DEL HENARES

EN AGUAS VIVAS

DESDE 70.000 Ptas/mes y mínimas entradas

VIVIENDAS DE PROTECCION OFICIAL

- ✓ Subvenciones a fondo perdido.
- ✓ Intereses subvencionados en la Hipoteca.
- ✓ Grandes posibilidades de pago.

Amplias viviendas, 112 m2, 3 dormitorios, plaza de garaje y trastero.

Infórmate en la propia obra (Frente a C/Cuesta de Hita)



NO SOMOS COOPERATIVA

Telf. (91) 352 02 33

MAS DE 1.000 VIVIENDAS EN PROMOCION